

NÖ holt Titel für Kärnten

Eigentlich spielt Henrik Andersson für den BSV Weißer Hof. Bei dieser Staatsmeisterschaft war aber alles anders.

VON OSKAR WOLLMANN

Am vergangenen Wochenende konnte Andersson erstmals den Österreichischen Staatsmeistertitel mit der Mannschaft für Rollstuhlfahrerinnen. Aber nicht für seinen Verband in Niederösterreich, sondern für Kärnten. Da Niederösterreich leider keine Mannschaft für diese Titelkämpfe stellen konnte, fand er einen Platz beim Team Maierhofer Kärnten 1.

Gemeinsam mit Egon Kramminger, Oliver Teuffenbach und Legionär Rafal Lis gewannen sie Mannschafts-Gold bei den Österreichischen Staatsmeisterschaften in Klagenfurt vor Burgenland 1 und Oberösterreich 1.

„Schade, dass Niederösterreich kein Team zusammenstel-

len konnte. Es macht mich aber stolz, bei so einem erfahrenen und erfolgreichen Team dabei sein zu können. Ich habe mir auch von meinen tollen Teamkollegen einiges abschauen können. Es freut mich mit meinen Siegen einen Beitrag zum Titel geleistet zu haben und mir erstmals ÖSTM Mannschafts-Gold umhängen zu können. Eine große Ehre war es auch für mich von Zhang Jie, dem neuen ÖTTV Damen-Teamchef rund um Sofia Polcanova, betreut und gecoacht zu werden. Demnächst warten einige Turniere und hoffe, dass ich einen weiteren Schritt nach vorne machen konnte“, so Neo-Mannschafts-Staatsmeister 2024 Henrik Andersson.



▲ Das Team Maierhofer Kärnten 1 mit Egon Kramminger, Oliver Teuffenbach, Rafal Lis und Henrik Andersson (v.l.) und Zhang Jie (ÖTTV Damen-Teamchef) holte Gold bei der Österreichischen Staatsmeisterschaft.

Foto: privat